
Pièces 3 Pièces

Superficie 140 m²

Référence 83822171

Prix 1 090 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Situé dans le quartier du petit juas à cannes, cet appartement bourgeois de 140 m²

est  prolongé  par  un  jardin  de  700  m².  Entièrement  rénové,  ce  3  pièces  -  2

chambres  offre  de  très  beaux  volumes  et  une  belle  hauteur  sous  plafond.  À

proximité  des  commerces,  du  centre-ville  et  des  transports.  Deux  places  de

parking extérieur complètent ce bien. Les informations sur les risques auxquels ce

bien est exposé sont disponibles sur le site géorisques : www. Georisques. Gouv.

Fr  honoraires  à  la  charge  du  vendeur  -  nombre  de  lots  dans  la  copropriété:  6  -

montant moyen de la quote-part de charges ...

This  140m²  (1,507  sq  ft)  bourgeois  apartment  located  in  the  petit  juas  district  of

cannes  benefits  from  a  700m²  (7,535  sq  ft)  garden.  This  fully  renovated  2-bed

apartment  offers  great  volume  and  a  fantastic  ceiling  height.  Close  to  the  shops,

city  centre and transport  services.  Two exterior  parking spaces are also included.

Information  on  the  risks  to  which  this  property  is  exposed  is  available  on  the

geohazards website: www. Georisques. Gouv. Frfees payable by the seller- number

of  lots  in  the  building:  6  -  average amount  of  the  share  of  charges €3,960/year  -

candice maridet - sales agent - ...

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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